## Russische Folklore beim "Cantare-Jubiläum"

## Maumker Frauenchor feiert am Wochenende mit vielen Gästen

## MAUMKE.

Für sein Jubiläumskonzert am kommenden Samstag, 24. April, konnte der Maumker Frauenchor "Cantare" 2000 die Folkloregruppe "Sakma" aus St. Petersburg gewinnen.

Der Kontakt entstand über die Chorleiterin Tatiana Hundt, die aus der Stadt an der Newa stammt.

"Sakma" ist über die Stadtgrenzen Petersburgs hinaus bekannt, sie nehmen immer wieder an nationalen Wettbewerben teil und hatten auch schon Auftritte in anderen europäischen Ländern.

Die Herren tragen schicke Kosakenuniformen, die Damen bunte Kleider mit weit schwingenden Röcken. Musikalisch begleitet werden die Sänger und Sängerinnen von Akkordeon und Balalaika. Als Vorgeschmack sind Musikdemos und auch ein Video auf der Homepage von "Sakma" unter www.sakma.ru zu finden.

"Sakma" wird eine ganze Woche im Sauerland verbringen. Am Freitag, 23. April, ab 18 Uhr treten sie im Pfarrzentrum in Neu-Listernohl auf. Am Montag nach dem Jubiläumswochenende fahren einige Sängerinnen von "Cantare" mit ihren Gästen nach Köln zur Stadtbesichtigung. Dienstags treten "Cantare" und "Sakma" nochmals gemeinsam im Richard-Winkel-Zentrum in Maumke auf. Mittwochs geht es ins Phantasialand bei Brühl.

Karten für das Jubiläumskonzert am Samstag, 24. April, sind im Vorverkauf für 7 Euro erhältlich, an der Abendkasse für 9 Euro. Das Konzert beginnt um 17 Uhr. Am Sonntag, 25. April, ab 11 Uhr findet ein Freundschaftssingen statt, der Eintritt ist frei. Weitere Infos unter www.cantare2000.de.